
平成 27 年 第３回定例会一般質問通告書 
 

第３回定例会一般質問が、９月 15から９月 17日まで次のとおり行われます。 

 

【９月１５日（火）】 

順 通 告 議 員  質 問 事 項 要      旨 

1 

1番  

谷 口 隆 德 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

地域福祉計画「相談窓口の

整備充実」について 

(1)相談窓口の充実及び専門職の配置について 

(2)家庭相談、高齢者、障害者についての対応 

(3)「相談支援センターほっと」及び「児童相談支

援センター虹」の活動状況と充実対策について 

2 

安心して親子で遊ぶこと

ができる公園整備につい

て 

(1)この施設にかかわる公園設置場所と内容物につ

いて 

(2)公園づくりにかかわって、子ども保護者及び保

育従事者、一般市民の意見をいかに聴取していく

のか 

(3)今後の子育て環境整備にかかる同主旨の公園整

備方針と考え方は 

2 

2番  

喜 多 武 彦 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

地域経済活性化対策につ

いて 

(1)産業振興策や雇用促進策の立案にあたっての視

点や手法の認識 

(2)「しごと創生」のＫＰＩをどのような観点で設

定をされているのか 

(3)「地域の産業・雇用創造チャート」の活用は 

2 

英語力向上推進プランに

ついて 

(1)文科省が公表した「英語力向上推進プラン」に

関する所見 

(2)現時点での本市の児童・生徒の英語力について

の認識 

(3)英語力教育改善プラン策定にあたって、道教委

とどう連携をしていくのか 

3 

4番 

村 上 緑 一 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

地方創生について (1) 総合戦略について 

(2) プレミアム付商品券について 

 

2 

環境センターについて (1) 環境センターの進捗状況 

(2) リサイクルセンターと最終処分場について 

(3)出入口の安全性について 

3 

防災計画について (1)同報系防災行政無線について 

(2)インターネット通信について 

  

 

 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

4 

7番 

松 ヶ 平 哲 幸

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

市役所本庁舎の整備につ

いて 

(1)現庁舎の問題点は 

(2)改修、改築の方向性は 

(3)今後の取り組みについて 

 

2 

長期滞納について (1) 使用料、手数料における滞納の実態と対応につ 

いて 

(2)税における滞納の実態と対応につい 

 

 

【９月１６日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

15番 

粥 川   章 

（公生クラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

天塩岳道路豪雨災害復旧

について 

(1) 復旧に向けての進捗状況は 

(2) 国有林野無償貸付契約について 

2 

職員の適正配置と業務量

について 

(1) 合併後における総合支所職員数の減少による 

業務量は適正か 

(2) 適正化計画における職員配置は十分に達成さ 

れているか 

6 

9番  

遠 山 昭 二 

( 新 政 ) 

【 一 括 方 式 】 

1. 生活困窮者支援について 

 

 

2. 羊と雲の丘の道路について 

 

 

3. 公園施設の整備について 

(1) 本市の現状は 

(2)就労に向けた支援や就労の場の提供は 

 

(1)羊と雲の丘に取り付け道路の新設を 

 

 

(1)子どもたちが利用する遊具が多い小規模街区公

園・近隣公園等の整備は 

(2)健康づくり・老化防止のため、公園に中高年用

「健康遊具」の設置を 

7 

 

 

5番 

渡 辺 英 次 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

 

1 

権利擁護について 

 

(1)今後の高齢化率の推移は  

(2)高齢者の権利擁護に対する考え方は 

(3)成年後見制度に関して 

 

 

2 

 

学校業務技師について (1)現在の技師の人数及び雇用形態は 

(2)学校への配置状況は 

(3)正職員採用にしていく考えは 

 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

8 

 

13番  

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

 

1 

牧野市政の６年間につい

て 

 

(1)特に２期目折り返しにあたって 

(2)市民参加が進んだことへの評価は 

(3)士別駅前再整備にメドを 

 

 

2 

 

市発行物への署名・記名に

ついて 

 

(1)無署名の啓発文書にみられる問題 

（「家庭教育つうしん」など）  

(2)市職員の名刺に統一感がみられない件 

(3)「顔の見える市政」へ取り組みを 

3 

ゴミ減量のいっそうの推

進と、安全なゴミ収集につ

いて 

(1) 生ゴミ堆肥化施設の稼働状況 

(2) ゴミ収集量・廃棄量の推移 

(3) 生ゴミ収集袋とカラスの学習能力の件 

(4)スーパーマーケット・コンビニエンスストア・

ドラッグストアへの指導は 

(5)スプレー缶回収方法は 

 

【９月１７日（木）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

9 

16番   

斉 藤   昇 

(日本共産党) 

 

【一問一答方式】 

1 

安全保障関連法案につい

て 

(1)安全保障関連法案への違憲、反対の声をどうと

らえているか 

(2)法案に対する市長の所見は 

 

2 

公共施設マネジメント計

画について 

 

(1)公共施設等総合管理計画との関連性 

(2)将来を見据えた検討を 

 

 

10 

6番 

谷     守 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1. 地域包括ケアシステム構築

にむけて 

 

 

 

2. 18歳選挙権について 

(1)市民後見人制度の現状は 

(2)「認知症専門相談事業所」及び「認知症カフェ」

の設置増設を 

(3)認知症簡易チェックサイトの開設を 

 

(1)実施までの本市の取り組み等は 

(2)投票率向上にむけ、高等学校での投票所、期日

前投票所の設置は可能か 

 

 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

11 

3番 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

士別市農業・農村活性化計

画について 

(1)計画の実践の状況は 

(2)情勢の変化によっては、検証と見直しが必要で

は 

(3)計画の内容について、農業者と共有する為の手

段と計画に対する認知度をどう捉えているか 

2 

広域行政（広域連携）につ

いて 

(1)今までの具体的な取り組みの内容とその成果は   

(2)今後の広域行政（広域連携）についての考え方

と取り組み方策は 

  

 


